



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



富士吉田第六保育園(富士吉田市)

参加園児数23名

2018年 7月 5日 木曜日 開催



～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^
 元気いっぱい体を動かしてるかな？
 途中から雨が降ってしまいましたが、サッカー教室は楽しかったかな？
 お外ではボールをたくさんけて、中ではたくさんドリブルをしました☆
 みんなとてもじょうずにできてコーチたちはびっくりしました！！
 ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
 もし機会があれば サッカーを観にきてね☆
 コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^ ^)



～滝口先生から～

サッカーの経験がある子、ない子、興味がある子、全く知らない子、いろんな子どもが居る中で、全ての子が楽しめるような内容で教室を進めて下さり、全員が「楽しかった」という思いで教室を終えることができました。雨にも対応して下さいありがとうございました。

～桑原先生から～

年長になったら「サッカー教室に参加できる」という憧れがずっとあったので、今回のサッカー教室をとて楽しみにしていました。楽しいゲームを通して最初はただ何となくボールを蹴っていた子ども達がドリブルへと変化していく様子が見られ、とても良かったです。園でボールあそび時の参考になりました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に